

Femira

Dorothee Flay neue Vertriebsleiterin

Freitag, 01.04.2016

Dorothee Flay, bisher Gebietsverkaufsleiterin NRW bei Femira Schlafsysteme GmbH, hat heute die Vertriebsleitung des Unternehmens übernommen. Sie folgt damit auf Jürgen Merkelbach, der im Januar neben der Femira-Geschäftsführung auch noch die Geschäftsführung des Schwesterunternehmens Loddenkemper übernommen hat. Dorothee Flay ist seit 2013 bei Femira und war vorher bereits beim Lippstädter Betten- und Matratzenhersteller Otten tätig. Seit sie bei Femira die Gebietsverkaufsleitung NRW übernommen hat, habe sie erfolgreich in der Kundengewinnung und –betreuung gewirkt und bereits eng mit Geschäftsführer Jürgen Merkelbach zusammen gearbeitet, so das Unternehmen in einer Pressemitteilung.

[zum Seitenanfang](#)